
2020 年度 大学院 生命科学研究科 前期（オンライン）講義 

アンケートの結果（全体） 

2020 年 7 月～8 月実施 

 

１）講義の内容に興味を感じましたか？ 

 
 

 

２）講義の内容は、よく準備されていたと思いましたか？ 
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３）講義内容は難しかったですか？ 

 

 

 

４）講義内容は総合的に見て満足できる内容でしたか？ 
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５）本講義に対する予習・復習時間はどのくらいでしたか？（1週間当たり） 

 

 

 

６）よく理解できなかった場合は、質問したり、書物などで調べたりしましたか？ 
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７）意見のまとめ（自由記述） 

 新型コロナウイルスの影響で登校できなかった分、長期的にスケジュールを組んで実
験を行なっています。急遽オンライン授業になったとはいえ、zoomを使用しての講義
があるのならば履修申請前の段階で周知していただきたかったです。 

 codexにパワポを載せてもらうだけでも十分だと思っていたが、zoom の授業を受けて、
対面式の授業の大切さがよく分かった。 パワポだけでも分かりやすかったが、zoomの
授業も受けられて良かったです。 

 Codex にパワポが載っていて、それについての課題を解くという形だったのですが、パ
ワポからはわからない内容の課題が多く、理解が難しかったです。 

 課題が早めに提示されていたので、取り組みやすかったです。 
 大学内では学部の講義も含めて、神経の授業は少なく、とても興味がありました。自分

の研究分野である計算系と共通部分が多く講義を受けて(レポートの作成も含めて)よ
かったと心から感じます。 

 資料のみの配布でしたので、分かりにくく、自分で調べてやっと理解できる部分が多か
ったです。スライドの説明をしている、音声があるとよかったと思いました。 

 


